



AUTORIDADES COLOCAN LA PRIMERA PIEDRA DEL CENTRO.

## Huara celebró el comienzo de la construcción de su Centro de Cuidados

Con la tradicional pawa, autoridades regionales y comunales realizaron este martes la primera piedra del Centro Comunitario de Cuidados y Protección de la comuna de Huara. El proyecto que representa una inversión superior a los \$403 millones del Minvu, es ejecutada por Serviu en terreno aportado por la municipalidad, siendo el primero de este tipo en iniciar obras en la Provincia del Tamarugal.

La ceremonia contó con la participación de la delegada presidencial regional (s),

Camila Castillo, junto al seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo; el alcalde de Huara, José Bartolo, el director del Servicio de Vivienda y Urbanización, Juan Pablo Sepúlveda y autoridades comunales y regionales.

La construcción del Centro de Cuidados de Huara se suma a otros dos seleccionados en la región: Colchane, en proceso de licitación y Alto Hospicio, actualmente en ejecución, lo que representa una inversión ministerial superior a las 31.000 UF, es decir, más de mil 200 millo-

nes de pesos.

"Este proyecto en sí, para mí, es un orgullo tremendo y ahí también hicimos parte a la comunidad, principalmente a la Junta de Vecinos N° 3 que se sumaron a este sueño de contar con una infraestructura bien implementada. Como nos ha caracteriza como municipio, esto fue consultado a los vecinos, trabajado con ellos, y hoy están acá representantes tanto la junta vecinal como el club de adulto mayor", indicó el alcalde de Huara.

# 403

**millones de pesos** es la inversión para el Centro Comunitario Cuidados y Protección de Huara

Finalmente, el director de Serviu, Juan Pablo Sepúlveda Rosso, indicó que la obra tendrá un contrato vigente de un año, aunque se espera poder acortar los plazos de construcción. 